



きらめき



石川県立金沢錦丘中学校 第1学年通信 No.10

2024. 9. 2

今日から2学期が始まりました。皆さんの明るく元気な顔を見られたこと、元気な声が聞けたことをたいへんうれしく思います。約1ヶ月の夏休み、終わってみれば短かったと感じているかもしれませんが、充実した休みだったと胸を張れる人、何となく過ぎてしまった…と反省が残る人、色々だとは思いますが、2学期のスタートを切る“心構え”は出来ているでしょうか。「よし、2学期も頑張るぞ」という人と、「また始まったのか…」という人では、学習でも部活動でも大きな差が出てしまいます。意欲・やる気が人の力を何倍にもします。今日は、学期始めの心構えをつくる大切な一日にしてください。

2学期は、新人大会、後期生徒会役員選挙、母校訪問、未来につなぐ石川の技（講演会）など、様々な行事があります。行事に対しても、日々の学校生活に対しても自分から挑戦し、互いに高め合い、「十人十色で電行石課」する2学期にしていきましょう。

初めての紫錦祭に参加しました！



初めての紫錦祭はいかがでしたか。高校生のステージ発表では、演じるだけでなく、舞台裏の人も含め、大切に一つの作品を創り上げていることが伝わってきました。また、吹奏楽部の演奏では、コンクールで演奏した曲やノリのいいアップテンポな曲を会場中に響かせてくれました。とても素晴らしいステージ発表を堪能することができましたね。展示見学では、美術部、英語部の作品や、国語、数学など各教科の作品、ブリティッシュ・ヒルズでの体験レポートなど数多くの展示、そして生徒会執行部が準備した顔はめパネルを楽しむことができました。友達作品や、他学年の作品を直接見て、きっと多くのことを感じる事ができたと思います。高校生が準備した模擬店や催事などでは、ふだん体験できないようなすてきな時間を過ごせたのではないのでしょうか。保護者の皆様にも、平日開催でお忙しい中紫錦祭にご参加いただき、ありがとうございました。





* 9月の予定 *

- 3日(火) 実力テスト (持ち物:コンパス) 専門委員会
- 4日(水) 新人大会激励会 (持ち物:ユニフォーム)
- 6日(金) 生徒議会
- 12日(木)・13日(金) グッドマナーキャンペーン
- 14日(土)~16日(月)、21日(土)~23日(月) 市新人大会 (各会場にて)
- 17日(火) 月曜授業
- 18日(水) 部活動停止 (~27日) 生徒会役員選挙
- 25日(水) 振替休業日 (8/29分)
- 26日(木)・27(金) 中間テスト (27日 後期組織決め)
- 10月4日(金) 英検

保護者の皆さまへ

長かった夏休みも終わり、約1ヶ月ぶりに生徒たちの元気な姿が学校に戻ってきました。猛暑日が続いた夏休みでしたが、ご家庭でのお子さまの様子はいかがでしたでしょうか。

まだまだ暑い日が続きますので、ご家庭でも十分な睡眠、バランスのよい食事を心がけるなど、お子さまの体調管理をお願いいたします。2学期も元気に充実した学校生活を送れるよう、見守りながら過ごしていきます。今学期もどうぞよろしくをお願いいたします。